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    Iridoy califica de «opaca» la gestión de Vía Irun y exige
que se convoque la comisión de seguimiento
      M. J. A. Sábado, 9 febrero 2019, 01:28  1         El portavoz de EAJ-PNV en el
Ayuntamiento, Xabier Iridoy, denunció ayer que el alcalde, José Antonio Santano, «no ha
cumplido uno de los requisitos más básicos» del convenio inter-institucional para la
regeneración del espacio ferroviario, «que no es otro que convocar una comisión de
seguimiento, en la que participarían todas las instituciones implicadas en el proyecto y que
serviría para trabajar de manera conjunta y ordenada por el beneficio de Irun».
 
El portavoz jeltzale expresó su rechazo a la manera en la que se está gestionando el proyecto
Vía Irun, caracterizada, según dijo, por el «hermetismo, la opacidad y la falta de información».
Asimismo, transmitió su «alarma» al ver, tras la presentación pública del anteproyecto de la
nueva estación, «indicios de que se podrían estar favoreciendo los intereses particulares de
Adif, frente a los del espacio ferroviario y la ciudadanía».
 
Iridoy afirmó disponer «sólo de dos infografías», pese a que «hemos solicitado al alcalde la
documentación, pero lo único que hemos obtenido son trabas y excusas». Apuntó que el
anteproyecto «no cuenta con las aportaciones de la ciudadanía, no se ha presentado a otras
instituciones, ni tiene el respaldo de la mayoría» del pleno y expresó, por último, su temor a que
«la ambición del alcalde de cara a las elecciones arrastre el proyecto al fracaso, hipotecando la
ciudad que heredarán las próximas generaciones».
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